

Bündnis 90 / Die Grünen

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Waldeck

14. August 2020

An den
Stadtverordnetenvorsteher Herr Pilger
und Magistrat der Stadt Waldeck
Am Rathaus 1
34513 Waldeck

Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen über die Pflege der Bankette des Ederseebahn-Radweges

Sehr geehrter Herr Pilger,
die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet Sie, nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung zu nehmen.

Der Ederseebahn-Radweg wird in den Medien als einer der schönsten Radwege Hessens bezeichnet und hat für die Waldecker Bürger und für unseren Tourismus eine sehr hohe Bedeutung.

Die Pflege der Bankette obliegt den Anrainergemeinden und erfolgt in der Intensität (Mähintervalle) unterschiedlich sowie zu verschiedenen Zeitpunkten. Die Bankette im Bereich der Stadt Waldeck werden am häufigsten gemulcht und erfolgt aus ökologischer Sicht zu ungünstigen Zeiten (z.B. zu Zeiten der Frühjahrs- und Sommerblüte der Wildblumen).

Hieraus ergeben sich für uns folgende Fragen:

Frage 1:

Nach welchem Konzept erfolgt die Pflege der Bankette des Ederseebahn-Radweges?

Frage 2:

Werden in diesem Konzept ökologische Aspekte (z.B. Artenschutz) berücksichtigt?

Frage 3:

Hat das ausführende Personal genügend gärtnerische Kompetenz ökologische Aspekte zu berücksichtigen. Wurden hierzu Schulungen, bzw. Fortbildungsmaßnahmen durchgeführt?

Frage 4:

Weshalb erfolgt die Pflege der Anliegergemeinden in unterschiedlichen Intervallen und zu unterschiedlichen Zeiten? Wurden Abstimmungsgespräche mit den Nachbargemeinden geführt? Welche Ergebnisse hatten diese Gespräche?

Frage 5:

Welcher Zeitaufwand (ungefähr) wird für ein einmaliges Mulchen (ohne Schlegeln der Hecken / Äste / beide Bankette) benötigt?

Frage 6:

Wie hoch war der finanzielle Aufwand (ungefähr) für die Pflege des Ederseebahn-Radweges (Durchschnitt der letzten 3 Jahre)?

Vielen Dank für die Beantwortung .